

Un groupe qui a de l'avenir !



C'est avec une nouvelle formule et une nouvelle équipe que le groupe d'Éveil à la foi a repris son chemin en octobre dernier. En effet, nous nous rencontrons désormais les samedis matin de 10 heures à 12 heures à la maison paroissiale de Saint-Julien. La rencontre débute toujours par l'intervention de nos amis Zoé et Théo, les petites marionnettes. Elles nous informent du thème du jour et les nouveaux enfants sont invités à se présen-

ter. Une fois les présentations terminées, il est l'heure pour les enfants d'écouter bien attentivement...

Parfois, c'est un conte qui est lu par l'une des animatrices. Pour Noël, nous avons visionné un dessin animé sur le thème de la Nativité. Et avec l'aide du père Damien déguisé en Moïse, nous avons même pu revivre la scène du Buisson-Ardent. Notre rencontre se poursuit par un bricolage en rapport avec le thème du jour : œuvre commune, réalisation de photophores, petite étoile de Noël à accrocher au sapin... La trentaine d'enfants présents réalise son bricolage avec application et dans une bonne humeur générale. Pendant ce temps, le père Damien propose aux parents qui le souhaitent l'étude d'un passage de la Bible. Une fois que chacun a terminé son bricolage, c'est le moment de partager une collation bien méritée ! Il nous reste encore quelques minutes pour réciter le Notre Père tous ensemble, main dans la main. Enfin un chant mimé vient clôturer dans la joie notre belle matinée.

Anne-Sophie, Béatrice et Solène, animatrices

